



Club VTT Argentonnais

***Compte rendu de l'ASSEMBLEE GENERALE 14 novembre 2025
Espace Lothaire- Kubel, Argenton/Creuse***

Introduction :

L'assemblée générale est déclarée ouverte à 19h15 par le président Florent Hivernat

24adhérents, parents et amis ,sont présents dans la salle, ainsi que MR Vincent Millan maire d'Argenton/Creuse. 1 personne a donné son pouvoir Le quorum étant atteint, la séance peut débuter.

Le président demande l'approbation des adhérents au Compte-rendu de l'AG du 23 11 2024.

Approbation votée à l'unanimité

Rappel de l'ordre du jour

Florent Hivernat rappelle l'ordre du jour :

Vote du CR de l'AG 2024

Rapport moral

Rapport d'Activité

Rapport financier

Présentation des projets

Renouvellement des membres du bureau

Questions diverses

Bilan moral

Le président de séance est Florent Hivernat, co-président

Il débute la séance par les remerciements à :

° la municipalité, qui outre l'aide financière aux actions menées durant l'année nous a prêté gracieusement la Halle municipale pour la randonnée l'Argentonnaise et nous permet d'utiliser le local chemin de la vignes aux chèvres

° les différentes communes traversées lors des 2 randonnées organisées par le club,

° nos partenaires historiques: restaurant l'Escapade.

l'entreprise « volaille des Prés de Mauges » Laetitia et Denis Berthon la boucherie Percheron qui a fourni des denrées .

L'entreprise Melle Desserts

° Nos nouveaux sponsors : Menuiserie Pont-Cabanoise, , garage Feuillade, optique Vigneron, entreprise Lemerle, café le Reinitas

° L'UFOLEP 36 (Union Française des Oeuvres Laïques d'Education Physique) qui nous apporte son aide logistique.

Bilan moral approuvé à l'unanimité

Rapport d'activité

Nombre d'adhérents en 2024- 2025: 34 licenciés + 1 adhérent, 7 compétiteurs, 6 féminines (17% de l'effectif). Florent Hivernat souligne la stabilité des effectifs depuis 4 ans, effectifs qui oscillent entre 33 , 34, adhérents.

Les temps forts de la saison 2024-2025:

° Le forum des associations, organisé par la municipalité. Mais peu de contacts pris en septembre 2024.

° La randonnée «l 'Argentonnaise » organisée le 22 septembre 2024 au départ de la Halle Municipale d'Argenton. Elle n'a réuni cette année que 44 participants contre 127 l'an dernier. Cette baisse s'explique par une météo particulièrement défavorable.

° Les 24h de Nouzilly les 7 et 8septembre 2024. Participation de 4 jeunes et 4 adultes.

° Les sorties dominicales se sont déroulées de manière régulière, avec une participation importante. Florent Hivernat remercie Philippe Arnaud pour

l'organisation de ces sorties.

° Organisation d'une journée découverte : la sortie-rando des rois , le 11 janvier 2025. Sortie ouverte à tous, afin de faire découvrir notre club à de nouveaux pratiquants. 2 personnes se sont licenciées suite à cette journée.

° Randonnée du Val de Creuse : 22 juin 2025 au départ de Cuzion. 6 parcours proposés, destinés à des vététistes aguerris. Ces parcours empruntaient la passerelle Himalayenne, ainsi que le passage sur le barrage d'Eguzon, ce qui a été fort apprécié par les participants. 82 inscrits, et 5 du club.

° Participation importante au National UFOLEP se déroulant les 30 et 31 mai 2025, à St Pardoux : 2 jeunes et 4 adultes

L'école de VTT

La parole est donnée à Yannick Batard, Co-président, qui fait le bilan des licenciés en ce début d'année : L'école compte 15 licenciés : .Les entraînements ont lieu tous les samedis, de 14h à 16h30.

La journée VTT au lac de St Pardoux a réuni 14 participants, jeunes et adultes

Yannick Batard remercie toutes les personnes bénévoles qui participent à l'encadrement des jeunes, les animateurs et adhérents: Thierry, Etienne, Alain, Cédric, Christine Emilien. Christine pose la question de l'organisation d'une formation pour les animateurs. Contact a été pris auprès de l'UFOLEP afin d'organiser un stage à Argenton. Cela requiert entre 7 et 10 personnes qui s'inscrivent. Les responsables vont établir une liste et reprendre contact avec l'UFOLEP.

Les jeunes ont également participé à la randonnée des Minots, au Poinçonnet.

Rapport d'activité voté à l'unanimité

Bilan financier (ci joint)

Stéphane Bréjaud , trésorier, présente l' état financier du club. Il souligne l'apport important de nos partenaires et remercie Alain de son investissement . Il signale également que les randonnées organisées par le club rapportent peu

d'argent.

Florent Hivernat intervient pour préciser que , à la rentrée 2026, il y aura une augmentation du prix de l'adhésion de 5€ : elle passera de 15 à 20 € pour les jeunes, de 20 à 25€ pour les adultes.

En cette fin d'exercice, apparaît un solde positif de 4287€. Les randonnées, Val de Creuse et Argentonnaise, font paraître un solde positif de 363€. le club a également ouvert un livret d'épargne.

Etienne Bellesoeur intervient pour souligner la fin du dispositif national Pass-sport pour les jeunes de 8 à 14 ans, ce qui pénalise les familles qui ont plus de difficultés à payer une licence.

Bilan financier voté à l'unanimité

Bilan prévisionnel (ci-joint)

Bilan prévisionnel voté à l'unanimité

Les Projets

°Organisation de la randonnée : le Val de Creuse , dimanche 21 juin 2026. Florent Hivernat propose de renouveler le départ de Cuzion , Gérard Prot pouvant apporter son aide tant pour la logistique que pour l'élaboration des parcours. Philippe Arnaud a déjà commencé à préparer les parcours.

° L'Argento'night, randonnée semi-nocturne au départ d'Argenton déjà proposée en septembre 2025 sera reconduite en 2026. 55 vététistes et 3 trailers venus de différents départements y ont participé. 2 parcours étaient proposés. Pour la prochaine édition, le président souhaite organiser des animations sur le parcours, mais ceci exige de nombreux bénévoles.

° Reconduction d'une sortie découverte , la sortie des rois samedi 17 janvier 2026, ouverte à tous, adultes, enfants à partir de 8 ans, VTT, VTTAE

° Reconduction également de la sortie au lac de St Pardoux sur une journée, ouverte aux adhérents et aux parents.

° Proposition de stage sur 1 journée ou sur un week-end en Creuse. (avril-mai). Il faut trouver un hébergement.

° Journée de cohésion : proposition d'utiliser la plaine des sports à Châteauroux, ou ½ journée Karting.

° Changement de couleur des tenues : Les adhérents sont invités à se prononcer sur un changement des couleurs à partir de propositions imprimées par Florent Hivernat. Le comité directeur en fera la synthèse.

° Partenariat avec l'entreprise Alltricks, vente de matériel de cyclisme. Les conditions ont changé, c'est beaucoup moins intéressant financièrement.

° Bilan de la réunion UFOLEP du jeudi 13 novembre 2025: Florent Hivernat explique que l'Ufolep souhaite organiser une compétition départementale. Florent demande à ce que des transpondeurs soient fournis par l'UFOLEP 36 .

Problème des tarifs pour les inscriptions aux randonnées : il n'y aura plus de tarifs spécifiques UFOLEP. , chaque club organisateur décidera de ses propres tarifs

Renouvellement du conseil d'administration,

Tous les membres actuels souhaitent continuer leur action au sein du club.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h20.